

AMÉLIORATION DU WIFI SUR TOUS LES CAMPUS DE L'UVSQ

Dans l'objectif de renforcer le wifi pour les usages pédagogiques, 101 nouvelles bornes wifi ont été installées sur l'ensemble des sites de l'université.

Publié le 18 septembre 2020

Dans le souci du soutien numérique à la pédagogie, l'UVSQ a souhaité améliorer la qualité de son wifi en renforçant la qualité du débit et la connectivité aux réseaux Eduspot et Eduroam.

Pour cela, en plus des 255 bornes existantes, 101 nouvelles bornes ont été installées sur l'ensemble des campus de l'université. Sont concernés les amphithéâtres et les salles de cours qui en avaient le plus besoin.

Ce déploiement, qui a fait l'objet de marchés pour l'équipement, le câblage et l'installation, était une priorité pour la présidence de l'université. Il a été réalisé entre

septembre 2019 et février 2020.

La meilleure couverture des campus et l'augmentation du débit ont d'ores et déjà répondu aux connexions exponentielles inhérentes aux nouveaux usages pédagogiques, tant des étudiants et étudiantes que du corps enseignant.

Le renforcement du wifi à l'UVSQ va encore se poursuivre progressivement afin d'équiper des salles d'enseignement, mais aussi des laboratoires et les lieux de vie.